

Hospital Cardiológico Infantil alcanza las 400 intervenciones cardiovasculares pediátricas en 2025

5 junio de 2025 – El Hospital Cardiológico Infantil Latinoamericano Dr. Gilberto Rodríguez Ochoa, reafirma su compromiso con la salud cardiovascular pediátrica en Venezuela y ha realizado 400 intervenciones cardiovasculares pediátricas en lo que va del año 2025, brindando esperanza y calidad de vida a las niñas, niños y jóvenes con cardiopatías congénitas.

Las 400 intervenciones incluyen 306 cirugías cardiovasculares pediátricas, 39 procedimientos de hemodinamia, 10 marcapasos y 45 cirugías no cardiovasculares en perioperatorio cardiovascular.

Isabel Iturria, presidenta del Hospital expresó “Estamos de fiesta en El Cardiológico Infantil como siempre celebrando lo bonito, lo bueno porque llevamos ya en este 2025 de dificultades, bloqueo y amenazas 400 intervenciones cardiovasculares pediátricas y 97 % de sobrevivida”. Motivo de orgullo para esta patria libre y soberana. No es poca cosa son cirugías cardiovasculares de alta complejidad que en otros lugares tendría un costo inalcanzable para la mayoría de la población del mundo son cirugías que pueden costar hasta 100 mil dólares o más y son hechas en Venezuela gratuitamente con el cariño del pueblo venezolano, con la solidaridad y el apego a nuestra constitución de una salud pública de altísima calidad y en este Cardiológico Infantil próximo a cumplir 19 años”.

La doctora informó además que estas 400 intervenciones significan la alegría de haber eliminado la lista de espera para las cardiopatías más comunes (Comunicación interauricular, Comunicación Interventricular, Persistencia del Conducto Arterioso, Coartación Aortica y Tetralogía de Fallot de buena anatomía) “No solo debes medir la oferta cirugía cardiovascular lo que se quiere es que cuando el paciente está en su momento óptimo para la cirugía o para el cateterismo el procedimiento se haga sin retardo en el mejor momento posible” .

Aprovechó también para agradecer al equipo humano que hace posible estos logros compartidos “Mi abrazo de felicitaciones a todo el equipo del Cardiológico Infantil, este es un logro de más de 200 trabajadores y trabajadoras comprometidos con la salud y la vida de los niños y las niñas, de los Cardiólogos de los Centros Cardiovasculares Regionales, y es también el esfuerzo de las mamás, papás y donantes voluntarios de sangre que siempre dan un paso para salvar vidas y calidad de vida”.

Este logro es posible gracias al esfuerzo constante del presidente Nicolás Maduro y las políticas implementadas para garantizar la salud y la vida de las niñas, niños y jóvenes con cardiopatías congénitas, asegurando los insumos, equipos infraestructura y personal requerido, con bloqueo o sin bloqueo ¡Juntos por cada latido!

Hospital Cardiológico Infantil / Yésica Rondón